
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７４７回例会 ２０２４年２月１５日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                  我等の生業 

四つのテスト唱和                   真中会員 

会長の時間                       野口会長 

先日の 3 クラブ合同例会では、多くの

方々にご参加頂きありがとうございまし

た。杉戸・春日部イブニング・幸手中央

RC 総勢 56 名で開催された合同例会は、

日本舞踊のアトラクションもあり、大変盛

り上がった懇親会となりました。 

開会の挨拶では、3 クラブ合同例会が始まった 25 年前

の経緯や趣旨を矢島会員から聞くことができました。そし

て、その世代の方々のロータリーに対する思いを知ること

がで大変良かったと思います。 

春日部イブニング RC はここ数年で、会員数が急激に

増えましたが、大勢の若い新入会員が、コロナ禍と重なり

他クラブの先輩方と接するロータリーならではの機会が

ほとんどなかったと言っておりました。今回の合同例会は

とても良い機会となったと、先日の会長・幹事会で笠井会

長が感謝しておりました。 

私も今年度の方針として、近隣クラブとの交流を深め

ることによってロータリアンとして切磋琢磨したいと掲げて

おりましたので、この懇親会は意味のあるものであったと

思っております。 

ところで、先日私に大事件が起こりました。20年間私の

仕事の相棒であった愛車が盗難に遭ってしまいました。

車検から戻った翌日のことでした。仕事道具を積んだま

ま盗難に遭い、明日からどうしようかと呆然となりました

が、翌日、車検証と荷物が畑に投機されているのが見つ

かり、手に馴染んだ幾つかの道具は戻って来ました。 

私の仕事車は、盗難人気ランキングでも上位のハイエ

ースですが、まさか車検直後のこのタイミングで持ってい

かれるとは思ってもみませんでした。詳しい内容は週報

での記載を控えますが、一度目を付けられたらどのよう

にしても持って行かれると警察の方が言っておりました。

そして、決してやってはいけないのは、急いで飛び出して

行って、犯人を追いかけることです。ご存知のとおり、盗

難車は日本で乗られるのではありません。直ぐにバラし

てコンテナに積まれ東南アジアなどの海外へ行きます。

もちろん組織的なものなので、追い詰めると身の危険が

及びます。私達が出来ることは、盗難するには面倒くさい

なあと思わせる環境をつくることしかありません。私達に

も不便ですが、ハンドルロックやタイヤロックを付けておく

ことです。皆様もくれぐれもお気を付けください。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 米山部門より、2024 年 3 月 17 日

（日）浦和ワシントンホテルにおい

て開催される「2023 年度米山記念

奨学生修了式」の案内が届いてお

ります。 

 国際奉仕部門より、2024 年 3 月 7 日開催予定の

「姉妹地区友好交流団（会長交流会）晩餐会延

期」のお知らせが届いております。 

 地区事務所より、令和 6 年 1 月能登半島地震支

援金ご協力の御礼と報告が届いております。 

 ラッフルズシティコンベンションセンターにて開催さ

れる「シンガポール国際大会での日本人親善朝

食会」の案内が届いております。 

 2/1 杉戸不動尊宝性院のご住職の逝去に伴う式

典のため、当クラブが借りている町有地駐車場の

一部利用について御礼が届いております。              

 



2 月理事会報告                 下津谷副幹事 

3 月例会予定 

 3 月 

7 日 結婚誕生祝・会員卓話（和泉屋） 

14 日 雑誌紹介（さいしん例会場） 

21 日 休 会（3/20 春分の日振替え） 

28 日 移動例会（アグリパーク） 

 第 2 回「チャリティカラオケ歌謡祭」について 

日時：2024 年 4 月 28 日（日） 会場：すぎとピア 

募集人数：100 名 登録料：3,000 円参加者 

収益金（登録料から経費を差し引いた金額）は社会

福祉協議会へ寄付（約 20 万～25 万） 

 上半期決算報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

決算報告概要： 

上期は 44 万 1,400 円の赤字決算。年度事業の大半が上

半期に集中しているのと為替レート、物価上昇のため。

例年上期は 10 万前後の赤字だが、前年度の繰越金を下

期の会費入金まで流用しているため数字上は赤字を回

避していたが、今期は前年度の繰越金が少ないため赤

字決算。現在は、下期の会費が納入され解消している。 

 埼玉西濃運輸（利根川様）について 

渡邉幹事と会員増強委員長とで訪問予定 

 3 クラブ合同例会について 

   日時：2 月 8 日（木）18:30 点鐘 会場：高橋屋 

   登録料 10,000 円（コンパニオン・日舞アトラクション含む） 

 アイメイト寄贈チャリティゴルフ 4/8（月）プレステージ

について、矢島・折原（弥）・井上・武井会員で登録 

 3 月第一例会（3/7）は、さいしん例会場ではなく和泉

屋へ変更。長岡会員の

卓話あり（書籍の寄贈・

インターネット動画を上

映）「触れる地球」 

https://www.youtube.com/watch?v=A9A-mO7FJTo 

 3 月の理事会は、2/29（木）アグリパークの例会後

13:40 から開催致します。 

YouTube 動画の視聴（ガバナーチャンネル）         

 

 

 

 

 

 

 

 

会員報告                         宮田会員 

杉戸町教育委員会による「杉戸町中

学生社会体験チャレンジ事業」の第 2

回推進委員会が先日開催されました。 

クラブの代表として出席するのは、幹

事か社会奉仕委員長だったと思いま

すが、年度の切り替えが 4 月なので、このところ私が継続

して引き続き担当しています。毎年 5 月に開催される第 1

回推進委員会の案内が 4 月にありますが、こちらもまた

ご協力宜しくお願い致します。 

今年度の事業報告で、今年は台

風の影響で行われなかった事業所

もありました。感想としては、もう少

し協力頂ける事業所があってもい

いのではと思います。中学生が知

っている職業というのは限りがあり

ますが、こんな仕事があるんだよという知る機会を提供し

たいと思います。商工会と被ってしまうかもしれませんが、

ロータリーでも皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

2023.7.1 ～ 2024.12.31 杉戸ロータリークラブ　2023年12月31日

2023-24
予算案

2023-24
上半期実績

摘　　要（2023-24年度）

57,559 57,559

8,610,000 4,530,000 24万×1名（年会費）、12万×34名、7万×3名

0

0 13,500 1,500×9名

0 0

0 0

0 0

0 5

8,667,559 4,601,064

2023-24
予算案

2023-24
上半期実績

摘　　要（2023-24年度）

クラブ奉仕 350,000 248,028 公式訪問、さいしんお礼、卓話お礼、新入会員準備、他

プログラム・R情報 0 0

会報・雑誌 360,000 170,700 週報、ロータリー友、用紙・インク、他

会員増強・退会防止 0 0

親睦 450,000 232,700 親睦会、結婚誕生祝、ゴルフ登録料補助、他

出席 850,000 786,000 地区大会、セミナー登録料一括払、他

小計 2,010,000 1,437,428

職業奉仕 0 0

社会奉仕 300,000 294,000 すぎスポ、障害者週間、アグリ年末福引、他

国際奉仕 5,000 11,260 国際交流協会

青少年奉仕 150,000 152,180 ライラ研修費用1名、成田送迎交通費

特別事業費 500,000 186,900 地区補助金（図鑑・ピクニックテーブル）

小計 955,000 644,340

ロータリー財団 1,102,000 535,800 100＄X38名　＠141

米山記念奨学会 850,000 434,000 １0,000円X38名、米山感謝の集い、バス旅行

小計 1,952,000 969,800

地区分担金 912,000 456,000 \12,000X38

ＲＩ人頭分担金 385,700 213,870 69$X38 ＠141

米山普通寄付 190,000 95,000 米山普通寄付金\2500x38

特別分担金 0 0

小計 1,487,700 764,870

例会費 500,000 391,173 例会弁当、お茶代、夜間例会飲食費、他

会長幹事会費 200,000 80,000 会長・幹事会

小計 700,000 471,173

事務用品費 60,000 21,015 コピー用紙、プリンターインク、領収書、祝儀袋、他

印刷費 56,000 50,000 年度計画書作成費、製本表紙代、他

通信費 160,000 36,318 電話代・FAX、インターネット、郵便、他

人件費 960,000 480,000 事務局

慶弔費 90,000 90,750 香典、花輪、傷病見舞金

支払手数料 20,000 6,270 振込手数料

事務所費 210,000 70,500 リース料金（FAX複合機）、トナー交換

予備費 6,859 0

小計 1,562,859 754,853

8,667,559 5,042,464

0 (441,400)

　　　　　合　　計

　　　　　収支合計
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2023-24年度上半期報告
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会員報告（青少年奉仕委員会）       戸賀崎会員 

先日来訪した青少年交換派遣予定生

の持木さんは、現在派遣生として研修中

です。私達の 2770 地区は日本で一番多

くの派遣生を出しております。持木さん

は現在中学 3 年生ですが、留学の強い

意志があり頑張って勉強をしています。過去に青少年交

換を経験した学生をローテックスと呼びますが、昨年の阿

部凌馬君がローテックスとして活躍してくれています。海

外での経験を活かし留学の心構えや役立つことを教えて

くれています。 

今週日曜日の会議で、持木さんの派遣国が決まる予

定です。恐らく希望するヨーロッパのどこかになると思い

ますが決まり次第お知らせ致します。これから留学関連

書類の作成、スポンサークラブ会長の署名、面接などを

経て 6 月頃に 1 年間の長期ビザは発券されます。7 月～

8 月の間に出国になります。 

現在ホストファミリーとして持木さんのご家族が手を挙

げて頂いていますが、あと 2～3 人のホストファミリーが必

要だと思っています。青少年交換は、未来を創る事業で

す。どうかご理解を頂き、会員の皆様の中で可能な方は

是非ともお知らせくださいますようお願い致します。 

余談ですが、先日、2015-16 年度のドイツからの留学

生リサから、杉戸の皆様はお元気ですか？と突然のメー

ルが来ました。10 月頃に日本に来る予定があるとのこと

です。もしかしたら例会に来るかもしれませんね。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

38 21 16 0 （11） 86.49% 

野口（美）会長： 先日の 3 クラブ合同例会は、多くの会員

の皆様ありがとうございました。次年度以降も是非とも

続いてほしいですね！ 

折原（正）会員： 日本の GDP がドイツに抜かれて世界 4

位に！円安も進み、日本の国力低下が心配です。 

戸賀崎会員： 昨日、部屋のおそうじをしていたら、延長

コードで継ぎ足したところが焦げて溶け始めていました。

血の気が引く思いでした。火の用心!!コンセントの点検

かかさずに。 

 

 

 

大作（忠）会員： 春めいて来ましたネね！ 

真中会員： 3 月 9 日（土）15:00～コミティすぎとのオープ

ニングで民謡をご披露することになりました。おヒマな

方ご来場をお待ちしております。 

田中会員： 春で花粉が飛んでいます。議員さんは、オー

ルシーズン記憶が飛んでいます？ 

渋谷会員： 皆さんの笑顔が見られてうれしいです。 

郡嶋会員： 今週末は竹馬の友五人で温泉旅行です。皆

して小学時代まで若返る事だろう。 

古川会員： 本日は、アグリパークをご利用頂きましてあ

りがとうございます。春本番ですね。花粉たいへんです。 

落合（喜）会員： 年と共に歯が次々と悪くなって行き歯医

者さんとこれから先ずーっとお世話になるようだ。美味

しいも尾が食えないから。 

武井会員： 先日の 3 クラブ合同例会盛大でしたね。 

関口会員： 年経ても もらってうれしい チョコレート  

数はヒミツ 

矢島会員： 2 月11日クラブより誕生祝品届く。感謝。2月

8 日 3 クラブ合同例会発足して 25 年、当時の会長幹事

を偲び記憶にとどめる。 

宮田会員： アグリのカキ小屋、皆さんで行きましょうよ！  

坂田会員： 2 月なのに 20 度の気温は身体がびっくりして

ります。 

下津谷会員： 花粉症の時期がやってきましたね。私はこ

の時期になると鼻がムズムズしますが、自分は花粉症

ではないと言い聞かせています。 

渡邉幹事：細井会員：折原（弥）会員：日向会員： 

渡辺（良）会員  

 

 

 

 

 

 

スマイル本日投入額 ２５，０００円 

スマイル累計額 ５４９，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 


